

Comparación entre las propuestas educativas de Obrador, Cuitláhuac y las de Colectivos Magisteriales.

Por: Equipo de Investigaciones Especiales del Portal Insurgencia Magisterial. 13/05/2018

El pasado sábado 14 de abril nos reunimos en Xalapa, Veracruz, delegaciones de 7 estados del país (Jalisco, Michoacán, Puebla, Ciudad de México, Tabasco, Tlaxcala y Veracruz) para elaborar la Agenda educativa: Compromisos por la educación pública. En Guelatao, Oaxaca, Obrador presentó el sábado 12 de mayo, sus Compromisos para mejorar la educación en México y a través de su página web, Cuitláhuac García difunde sus Propuestas para la educación.

Con estos tres insumos, desde el Portal Insurgencia Magisterial realizamos un ejercicio de comparación con el siguiente propósito: ...

[LEER O DESCARGAR EL DOCUMENTO COMPLETO](#)

[PULSANDO AQUÍ](#)

Fecha de creación

2018/05/14